المتحمة وهو ما بين السلطانية وتبريز ناكرم ذرلهم واعطى مهنّا عراق العرب واعطى قراسنقور مدينة مراغة من عراق المتجم وتستّى دمشق الصغيرة واعطى الافرم هدان واقاموا عندة مدّة مات فيها الافرم وعاد مهنّا الى الملك الناصر بعد مواثيق وعُهود اخذها منه وبقى قراسنقور على حالة وكان الملك الناصر يبعث له الغداوية مرّة بعد مرّة فنهم من يلك الناصر يبعث له الغداوية مرّة بعد مرّة فنهم من يدخل عليه داره فيقتل دونة ومنهم من يرمى بنفسه عليه وهو راكب فيضربه وقنتل بسببه من الغداوية جماعة وكان لا يغارق الدرع ابدا ولا ينام الافي بيت العود وللديد فلما

sous le nom de Karâbâgh (le jardin noir), entre Essulthâniyeh et Tibrîz. Il les traita avec beaucoup d'honneurs; il donna à Mohannâ l'Irâk arabique, et à Karâsonkoûr la ville de Mérâghah, dans l'Irâk persique (ou plutôt dans l'Adherbeïdjân), et qu'on appelle le petit Damas. Elaframeut pour lui Hamadân.

Ils restèrent près de ce roi un certain espace de temps, dans le cours duquel Elafram mourut. Mohannâ retourna chez le roi Nâcir, après avoir reçu de lui des promesses et des serments (qui dissipèrent ses craintes). Quant à Karâsonkoûr, il resta dans la même condition; et c'est alors que le roi Nâcir envoya contre lui les Ismaéliens à plusieurs reprises. Parmi eux, il y en avait qui s'introduisaient subitement dans sa propre maison, et qui furent de suite tués en sa présence; d'autres, qui eurent l'audace de l'attaquer pendant qu'il était à cheval, furent frappés par lui. C'est ainsi qu'un bon nombre de Fidâouys périrent à cause de lui. Karâsonkoûr ne quittait jamais sa cotte de mailles, et il ne dormait que dans une maison construite avec du bois et du fer.